

La Guardia Negra

Autor AGRAMAR

viernes, 22 de enero de 2010

Modificado el domingo, 24 de enero de 2010

La Guardia Negra es el nombre de uno de los 3 capitulos sucesores de los Guardia Cuervo que se formaron en la 2ª Fundacion,por lo que tienen el honor de ser uno de los capitulos distinguidos con el apelativo de "Primer Nacido".

Su historia es muy escasa en el mejor de los casos.Como sucesor de la Guardia Cuervo sigue patrones similares de organizacion,esquemas y demas que su capitulo progenitor,aunque como este se le podria considerar un capitulo codex divergente,en grado menor-medio.Tambien sufre las taras fisicas de la Guardia Cuervo,como la mutacion de su Melanocromo y la ausencia de Mucranoide y de la Glándula Betcher(fases 16 y 17 respectivamente).

En antiguas versiones del Trasfondo se decia que su mision principal,por no decir unica era servir de escolta a las Naves Negras inquisitoriales y acompañarlas en sus viajes de recoleccion de psiquicos.Pero este extremo no ha sido de nuevo confirmado.

Salvo sus acciones en la batalla del Desfiladero de la Perdicion(año 295 del M41),poco mas se sabe de sus acciones en combate.

Durante la Batalla del Desfiladero de la Perdicion, la 3ª compañía de la Guardia Negra sufrieron el asalto masivo de uno de los frentes de la flota enjambre Karken. Dado que los Tiranidos estaban a punto de arrollarlos,se emplazo una nutrida bateria de cañones tormenta,bajo el mando directo del hermano Germanicus,Señor de la Forja del Capitulo. Bajo su experta direccion y gracias a su habilidad para dirigir el fuego artillero , la batería aniquiló tres enormes oleadas sucesivas de criaturas Tiranidas cuando intentaban por todos los medios forzar las defensas imperiales situadas en el estrecho desfiladero. Una vez que el ataque de las fuerzas Tiranidas había sido detenido, la batería proporciono fuego de apoyo para el contraataque de la Guardia Negra, conduciendo a la destrucción completa de la fuerza de batalla Tiranida.Las bajas de la Guardia Negra,gracias a la habilidad de Germanicus fueron mínimas.

El esquema de colores y la heraldica de este capitulo no se conocen con precision.Salvo que el detalle del nombre indica que su armadura es negra con casi toda seguridad,no se sabe nada mas.Se ha aventurado una heraldica y unos colores,pero no esta ni mucho menos confirmados.

Esquema de colores

Icono

Sacado de:

-Codex marines de la 2ª,3ª,4ª y 5ª edicion

-Liber Apocalyptica

-Bolter&Chainsword

Traducido y adaptado por Me.